
令和７年度第１回学校運営協議会議事録 

 

さいたま市立大久保東小学校  

 

１ 日時・場所 ［日時］令和７年６月５日（木） １０：００～１２：００ 

［場所］そらルーム① 

 

２ 出席 会 長 渡部 秀之 （大久保東小学校PTA会長） 

     委 員 片山 加代子（青少年育成大久保地区会・主任児童委員） 

遠藤 功  （大久保地区民生委員・児童委員） 

飯田 一恵 （大久保領家西自治会長） 

南 崇子  （大久保東公民館館長） 

小室 美香 （さいたま市大久保東児童センター館長） 

目黒 良作 （校長） 

村山 恭子 （教頭） 

安藤 盛光 （学校地域連携コーディネーター） 

 

欠席 副委員長 山﨑 栄慈 （おやじの会会長） 

委員   高久 正行 （上大久保中学校校長） 

唐澤 厚美 （図書ボランティア代表） 

和久井 剛志（主幹教諭） 

 

３ 次第  

（１）委嘱状交付 

（２）自己紹介 

（３）挨拶（学校運営協議会会長・校長） 

（４）児童会から今年度の活動について 

 

４ 議事概要 

（１）令和７年度大久保東小学校 学校経営方針について（校長） 

   ・本校の疾病等の現状について（養護教諭） 

   ・令和７年度配当予算及び執行計画書について（事務） 

   ・教育課程について（教頭） 

 

（２）熟議について 

   議題：子どもが安心して暮らせる地域・学校であるために 

 



〇近隣での事件が多く、不審者に関する安心メールも頻発している。しかも同じ

場所で起きている。 

〇不審者情報は注意喚起の意味しかない、収束まで流れないので、不安が残る。 

→加害者や被害者を守る意味で、そこまで情報は詳しくない。 

〇上大久保での事案を考えると、地域ぐるみで行う必要がある。 

〇自治会では毎週土曜日の20時から見回りをしているが、これからは昼間もで

きる人で取り組んでみたいと考えている。 

〇以前に「わんわんパトロール」という取り組みをして、犬の散歩をしている方

に協力をお願いしたことがある。 

〇出歩かなくても、自宅前に立っていてもらうだけでも効果はないだろうか。無

理なく協力できる体制が整う。 

〇防災無線の放送に合わせて自宅の外で見守ってもらうように声をかけていく。 

〇今は地域の方に対面でコミュニケーションをとる機会が減っている。 

→PTAの中でも様々な活動を通して、地域と接点をもつことから面識を増やして

いく。 

〇通行人にとにかく挨拶や声掛けをすることで、地域が見ている、という姿勢を

見せる。 

〇桜区防犯連絡会で防犯カメラシステムについて話題に上がった。 

〇防犯カメラを付けることで、犯罪の抑止力にはなるが、管理や設備費等の問題

が上がった。 

 

 上記意見を受け、様々な立場から意識を児童に向け、みんなが見守っていると

いう体制づくりをする。 

 

５ いじめ対策委員会 

〇生徒指導より今年度のいじめ防止基本方針についての報告（生徒指導主任） 

 ・いじめの認知件数について 

 ・いじめ撲滅強化月間の取組について 

 

６ 次回開催予定［日時］令和７年１２月４日（木） 

 １０：００ ～１２：００  

［場所］会議室 

 

７ 閉会（教頭より） 

 

 


